

Fecha: 24-11-2024
 Medio: El Líder
 Supl.: El Líder
 Tipo: Noticia general
 Título: Colegio Nueva Providencia celebra el Día de la Música con tributo a 31 Minutos

Pág.: 19
 Cm2: 645,8
 VPE: \$ 590.290

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Colegio Nueva Providencia celebra el Día de la Música con tributo a 31 Minutos

La comunidad escolar rindió homenaje al icónico programa infantil chileno, combinando música, danza y artes visuales en un evento lleno de creatividad y emotividad.

El Colegio Nueva Providencia conmemoró el Día de la Música y los Músicos Chilenos con un emotivo homenaje al programa de televisión "31 Minutos". La actividad fue organizada por la profesora de música, Valentina Corvacho junto a Vicente Olivares, profesor del electivo de Creación y Composición Musical y Artes Visuales, Audiovisuales y Multimedia, conformado por estudiantes de tercero y cuarto medio; y a la banda estudiantil "Los Socios del Nuevo", a cargo del profesor Juan Esteban Soto, agrupación que recientemente ganó el primer lugar en la Batalla de Bandas del Colegio Bicentenario People Help People de la comuna de Santo Domingo, un logro destacado que también fue reconocido durante el evento.

La elección de rendir tributo a 31 Minutos no fue casual. Las canciones del programa han cruzado generaciones, creando un vínculo especial entre niñas, jóvenes y adultos. Según los organizadores, este repertorio permitió conectar emocionalmente a los asistentes y reforzar el valor de la música como puente cultural.

INTERDISCIPLINARIO

El concierto, titulado "Ranking Top: De la TV al Arte del Recuerdo", incluyó disciplinas como danza, teatro, cine y artes visuales, gracias al trabajo conjunto de los docentes del colegio. Además, se transmi-



ACTIVIDADES COMO ESTAS PERMITEN QUE LOS ESTUDIANTES CREZCAN EN CONFIANZA Y DESCUBRAN TALENTOS QUE TAL VEZ NO SABÍAN QUE TENÍAN.



EL CONCIERTO INCLUYÓ DISCIPLINAS COMO DANZA, TEATRO, CINE Y ARTES VISUALES.

tió en vivo a través de las redes sociales bajo la coordinación de los profesores Tomás Valdebenito, Tomás Carmona y Erick Rosales, con un equipo liderado por la estudiante Florencia Vega, quien se encargó de la difusión digital.

Este enfoque colaborativo recordó el éxito del tributo

realizado el año pasado a Los Jaivas, donde los estudiantes interpretaron canciones emblemáticas como "Sube a nacer hermano" y "Todos juntos". Ambas instancias han demostrado ser un espacio para explorar el talento musical de los jóvenes y ampliar sus horizontes artísticos.

AMBIENTE FAMILIAR

El concierto generó un cálido ambiente familiar. Padres, apoderados y docentes disfrutaron de las presentaciones, orgullosos del trabajo y dedicación de los estudiantes. Según los organizadores, este tipo de actividades no solo promueve la expresión artística,



VALENTINA CORVACHO Y TOMÁS VALDEBENITO.

sino que también fomenta la seguridad y el sentido de pertenencia en los jóvenes.

Momentos antes de subir al escenario, los estudiantes mostraron una mezcla de nervios y entusiasmo. La adrenalina de interpretar su repertorio y recibir los aplausos del público fue una experiencia inolvidable para ellos.

La profesora Valentina Corvacho destacó la relevancia de este tipo de instancias para el desarrollo integral de los estudiantes. "La música no solo es una disciplina artística, es también una herramienta para conectar emociones y construir comunidad. Actividades como estas permiten que nuestros estudiantes crezcan en confianza y descubran talentos que tal vez no sabían que tenían", comentó.

APOYO COLECTIVO

Durante el ensayo general realizado con cada uno de

los cursos, existió un gran apoyo por parte de todos, y una fluida coordinación gracias al encargado de la logística del evento, Luis Velázquez, estudiante de tercer año medio, quien se aseguró de que todo funcionara según lo planeado. Además, el apoyo de los apoderados y funcionarios fue fundamental para el éxito del concierto.

"Creemos firmemente que las artes son una plataforma que potencia y saca lo mejor de nuestros estudiantes", expresó Valentina Corvacho, agradeciendo a todos los involucrados en esta celebración.

El homenaje a 31 Minutos no solo destacó por su calidad artística, sino también por su capacidad de unir a la comunidad escolar en torno al valor de la música y la creatividad. Sin duda, una jornada memorable que quedará en el recuerdo de todos los asistentes.



EL HOMENAJE A 31 MINUTOS DESTACÓ POR SU CALIDAD ARTÍSTICA Y POR LA CAPACIDAD DE UNIR A LA COMUNIDAD ESCOLAR EN TORNO AL VALOR DE LA MÚSICA Y LA CREATIVIDAD.



LA COMUNIDAD ESCOLAR RENDIÓ HOMENAJE AL ICÓNICO PROGRAMA INFANTIL CHILENO 31 MINUTOS.